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REQUERIMENTO Nº 162  /2019.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.-SP 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado à Agência Nacional de Energia Elétrica -  

ANEEL, solicitando daquela Agência que faça uma fiscalização na CPFL Santa Cruz 

- Unidade de Jaguariúna, pelo excesso de reclamações da população nos 

valores cobrados das contas mensais de energia elétrica. 

Requeiro, seja enviado cópia desta propositura ao Poder 

Executivo Municipal.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Infelizmente, tem chegado a este Vereador muitas reclamações 

sobre o valor das contas de energia em Jaguariúna; mesmo utilizando mais ou menos 

as bandeiras, as contas nunca abaixam. Diante disso, seria interessante uma 

fiscalização para não haver dúvidas quanto ao pagamento efetuado pelo consumidor. 

Acredito no trabalho sério daquela Companhia, mas faz-se 

necessária uma fiscalização, para assim, tranquilizar nossos munícipes consumidores. 

Sem dúvida, esta solicitação será bem acolhida pela ANEEL, como é 

praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 30 de setembro de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em 

Sessão Ordinária realizada em 1º de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de outubro de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 


